

Vigo, 14 de mayo 2010

NOTA INFORMATIVA

**VEGALSA-EROSKI ESCALA POSICIONES EN EL RANKING DE LA SOLIDARIDAD**

- **La compañía gallega ha suscrito un convenio de cooperación con la Federación Gallega de Bancos de Alimentos (FEGABA) para ayudar a los más desfavorecidos mediante la donación y distribución de productos.**
- **La firma del acuerdo permite formalizar la colaboración establecida entre ambas entidades, hace ya varios años, en su intento por atenuar la marginación y la pobreza.**

La empresa gallega de distribución alimentaria, Vegalsa-Eroski, ha firmado un convenio de cooperación con la Federación Gallega de Bancos de Alimentos (FEGABA) para contribuir, en lo posible, a atenuar los efectos de la marginación y la pobreza mediante la donación y distribución de productos en los distintos Bancos de Alimentos adscritos a la Federación. El convenio fue suscrito, hoy, en Vigo, por el director general de Vegalsa-Eroski, Joaquín González Iglesias, y por el presidente de la Federación Gallega de Bancos de Alimentos, José Antonio Vieira González. El concierto tiene vigencia de un año, pudiendo prorrogarse por ejercicios sucesivos.

El objetivo del convenio es formalizar la colaboración establecida, hace ya varios años, entre ambas entidades. Una cooperación que se sustenta en la voluntad de Vegalsa-Eroski de contribuir al proyecto de FEGABA, que busca ayudar a los colectivos sociales más desfavorecidos mediante la recogida y distribución gratuita de alimentos en sus entidades asistenciales.

***Operación kilo para activar la colaboración de los clientes***

Para ello desde la compañía gallega se activarán dos colectas de alimentos por año, llamadas "operación kilo", en las ciudades de Vigo, A Coruña, Santiago de Compostela, Ourense y Lugo, poblaciones todas ellas incluidas en el ámbito de actuación de los distintos centros adscritos a FEGABA. Al finalizar cada recaudación, la compañía donará a los Bancos de Alimentos de la Federación la misma cantidad en kilos que el artículo más recaudado, aunque también podrá optar por canjearlo por otros productos que se demanden desde los Bancos de Alimentos.

Esta iniciativa se enmarca dentro del compromiso de Vegalsa-Eroski para colaborar con instituciones y entidades en el fomento de la solidaridad desde la empresa y hacia la sociedad en general. Vegalsa-Eroski ha firmado otros convenios de colaboración asumiendo el conjunto de obligaciones y compromisos legales y éticos que se derivan de los impactos que la actividad del grupo alimentario produce en el ámbito social, laboral, medioambiental y de los derechos humanos.

En este capítulo, conviene mencionar la ayuda humanitaria que Vegalsa Eroski ha prestado a los damnificados del pasado terremoto producido en Haití, concluyendo su campaña de ayuda, activada en toda su cadena de supermercados Eroski Center, con una recaudación total de 50.000 euros que han sido donados a UNICEF. La compañía quiere agradecer la colaboración y donativos de sus clientes gracias a los cuales se podrá ayudar a paliar los daños producidos por el seísmo en el país caribeño. Una cantidad a la que hay que sumar la contribución de 6.000 euros aportada por Vegalsa-Eroski a través de Cruz Roja España. El importe donado desde Galicia, que asciende a 56.000 euros, se integra dentro de los 300.000 euros recaudados por Grupo Eroski a nivel nacional.

También destacan las donaciones que viene prestando Vegalsa-Eroski, coincidiendo con la celebración de señaladas festividades como la de los Reyes Magos o del Día del Padre, en colaboración con diversas entidades de carácter benéfico a través de sus comedores sociales. La acción solidaria pone de manifiesto el fuerte compromiso de Vegalsa-Eroski con los más desfavorecidos y pretende marcar una nueva línea de ayuda social que se repetirá anualmente coincidiendo con estas fechas.

Vegalsa-Eroski cuenta en Galicia con 234 establecimientos entre propios y franquiciados, bajo las enseñas de Eroski/Center, Eroski/City, Autoservicios Familia, su franquicia Aliprox y los establecimientos mayoristas Cash Récord. Su estructura comercial en nuestra comunidad se extiende por las 4 provincias gallegas y cuenta con una moderna plataforma de mercancías generales, situada en Sigüeiro, A Coruña, dotada con tecnologías logísticas de última generación, además de las plataformas de productos frescos de A Coruña y centros de redistribución en Vigo y Ourense.

**Para más información:**

**Montse Calvo**

**Comunicación corporativa Vegalsa-Eroski**

**Tels: 629 82 82 36/ 981 59 66 1**